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Выборы II апреля—выборы народных

О регистрации кандидатов в народные судьинародных суден Кочубеевского народного суда

НАШИ КАНДИДАТЫ
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НА СНИМКЕ: заведующий фермой Алексей Анд
реевич Харченко (внизу, в центре) среди группы до
ярок.

Совета
I 1976

эвЕЗаа
ПРИКУБАНЬЯ

Орган Кочубеевского районного комитета КПСС, районного Совета 
депутатов трудящихся Ставропольского края

Председатель райисполкома 
Е. КАЛЮГИН. 

И. о. секретаря райисполкома 
Ф. БУКЛОВ.

года за успехи, достиг
нутые в выполнении за
даний девятой пятилет
ки и принятых социали
стических обязательств,

17 апреля—коммунистический 
--------------  с убботник ------------

Уверенно начал трудиться в первом году десятой 
пятилетки коллеыив второй мо очпотс ?рной фермы 
колхоза имени Балахонова. Досрочно, 24 марта он 
выполнил квартальный план по надоям молока, С 
начала года на указанную дату доярками фермы бы
ло надоено 209 тонн молока и продано государству 
166 тонн, что также превышает квартальное задание.

Бюро райкома КПСС одобрило патриотическую 
инициативу коллектива Кочубеевской швейной фаб
рики, поддержавшего почин москвичей по проведе
нию 17 апреля коммунистического субботника, пос
вященного 106-й годовщине со дня рождения В. И. 
Ленина.

Всем партийным организациям мобилизовать кол
лективы хозяйств, предприятий и организаций на 
проведение 17 апреля 1976 года коммунистического 
субботника, сделав его днем наивысшей производи
тельности труда.

В торжественной об
становке знамя району 
вручил заведующий от
делом легкой и пищевой 
промышленности и тор
говли крайкома КПСС 
Т. Г. Чуйко.

Наталья Григорьевна Кущенко родилась в 1942 
году в селе Клишковцы, Хотинского района, Черно
вицкой области, Украинской ССР. После окончания 
средней школы она продолжает учебу в техническом 
училище по специальности газоэлектросварщика. В 
1960—1962 годах работает электросварщиком на пред
приятиях города Каменец-Подольска, затем воло- 
чилыцицей на кабельном заводе до 1965 пода.

В 1965 году она была принята в члены К'ПССг
С этого же года и по 1969 год работает в бюро 

технической инвентаризации города Светлограда, 
Ставропольского края сначала техником, затем стар
шим техником-правовиком. В 1970 году она заочно 
оканчивает Одесский государственный, университет. 
В настоящее время работает нотариусом Петровской; 
государственной нотариальной конторы.

Исполнительный комитет районного Совета депу
татов трудящихся зарегистрировал Н. Г..Кущенко 
кандидатом в народные судьи по избирательному ок
ругу № 2,

включить товарища Федченко 
Алексея Николаевича в бюллетень 
дл^ баллотировки по выборам на
родного судьи Кочубеевского 
народного суда РСФСР от изби
рательного округа № 1, включить 
в бюллетень для баллотировки по 
выборам народного судьи Кочу
беевского народного суда РСФСР 
от избирательного округа № 2 
Кущенко Наталью Григорьевну.,

( Долг агитаторов заключается сейчас в более глу- 
г боком раскрытии советского образа жизни, показа 
/ подлинного демократизма и гуманизма социалисти- 
/ ческого правосудия, разоблачения реакционной 
' сущности буржуазной юстиции, стоящей на страже 
5 интересов власти имущего меньшинства. Особое 
\ внимание в предвыборный период принято у нас 

уделять молодежи, впервые получающей право уча-
1 стия в выборах. Эту традицию следует поддерживать 
? и развивать.

) Большие задачи стоят перед партийными оргаяи- 
1 зациями района. Они должны возглавить и постоян- 
\ но направлять всю идеологическую работу в пред- 
\ выборной кампании. Широко использовать для этого 
\ материалы исторического XXV съезда КПСС, наме- 
< тившего дальнейшую программу развития нашей 
? страны в десятой пятилетке, программу созидания 
) и мира между пародами.
) Следует повысить роль учреждений культуры, до- 
) биться четкой работы всех сфер обслуживания на- 
\ селения.
$ Выборы народных судей должны вылиться в празд- 
\ ник социалистической демократии в нашей стране.

ФЕДЧЕНКО Алексея Николае
вича, 1948 года рождения, рус
ского. кандидата в члены КПСС, 
образование высшее, работающе
го председателем Кочубеевского 
районного народного суда — от 
р а бочих, и н Жен ер н о -техн и чес к их 
работников и служащих Кочубеев
ской швейной фабрики.

По избирательному округу № 2 
КУЩЕНКО Наталью Григорьев

ну, 1942 года рождения, украинку, 
I члена КПСС, образование выс

шее, работающую нотариусом 
Петровской государственной но
тариальной конторы — от рабо
чих, специалистов сельского хо
зяйства и служащих совхоза «Бе
ломечетский».

орденом Трудовой Сла
вы III степени награж
дена швея-мотористка' 
Кочубеевской швейной 
фабрики Меркулова Ли-

двадцатидворки вышли десятки агитаторов. Они 
уточняют списки избирателей, знакомят с порядком 
проведения выборов. Сегодня мы публик ем крат
кие биографические сведения о кандидатах в народ
ные судьи. Более подробно с их жизнью и обществен
ной деятельностью избирателей ознакомят агитаторы 
на агитпунктах и в личных беседах в период рабо
ты на двадцатидворках.

фонд досрочного ВЫИЭЛ- 
нения десятой пятилет
ки. На состоявшемся ми
тинге коллектив пред
приятия принял решение 
в день коммунистическо
го субботника работать 
на сэкономленном сырье, 
фурнитуре и электро
энергии, добиться высо
кой произв оди тел ь н ости 
труда при отличном ка
честве выпускаемой про
дукции.

мя крайкома КПСС, 
крайисполкома, крайсов- 
профа и крайкома 
ВЛКСМ.

Рассмотрев поступившее в ис
полком райсовета протоколы об
щих собраний граждан, заседаний 
общественных организаций и об
ществ трудящихся Кочубеевского 
района, выставивших кандидатов 
в народные судьи Кочубеевского 
народного суда, и заявления кан
дидатов об их согласии баллотиро
ваться в данный народный суд, на 
основании ст. 31 «Положения о 
выборах районных (го-родских) 
народных судов РСФСР», испол
ком райсовета депутатов трудя
щихся решил:

1. Зарегистрировать кандидата
ми в народные судьи Кочубеев
ского народного суда РСФСР:

По избирательному округу № 1

11 апреля гостеприимно распахнутся двери всех 
избирательных участков района с тем, чтобы предо
ставить право всем гражданам, достигшим к этому 
дню восемнадцатилетнего возраста, на основе всеоб
щего, равного и прямого тайного голосования избрать 
народных судей.

Выборы районного суда — это важное политиче
ское событие, в котором активное участие принима
ют партийные и комсомольские, организации, Советы 
депутатов трудящихся, трудовые коллективы, все 
заинтересованные граждане. Значение народных су
дов определяется той огромной ролью, которую они 
играют в жизни нашего государства, осуществляя 
задачи укрепления социалистической законности и 
правопорядка. *

Советские суды призваны и неуклонно исполняют 
функции воспитания граждан в духе преданности 
Родине, неуклонного исполнения принятых в социа
листическом обществе законов, бережного отноше
ния к государственной и колхозно-кооперативной 
собственности, соблюдения дисциплины труда, чест
ного отношения к государственному и общественно
му долгу, соблюдения правил социалистического об
щежития, охраны прав каждого гражданина.

Выборность народных судей — одно из ярких про
явлений нашей социалистической демократии. Они 
являются прямыми, а это означает, что избиратели 
сами голосуют за выдвинутых трудовыми коллекти
вами кандидатов. Тайное голосование представляет 
избирателям возможность свободно выразить свое 
отношение к кандидату, обеспечивает независимость 
каждого от каких бы то ни было влияний на него.

В нашей стране право участвовать в выборах на
родных судей не зависит от рассовой или националь
ной принадлежности, пола, вероисповедания, иму
щественного положения и социального происхожде-

В минувший понедель
ник во Дворце культуры 
сел а Ко чуб ее® ского б ы - 
ло пю-особому торжест
венно и празднично. \По 
итогам работы коллек
тивов промышленности и 
строительства в 1975 го
ду и четвертом квартале 
району присуждено пе
реходящее Красное зна-

вые избирательные комиссии. Определены 
избирательных участков, в них на закрепленные

Приближается знаме
нательная дата — 106-я 
годовщина со дня рож
дения Владимира Ильи
ча Ленина. Коллектив 
Кочубеевской швейной 
фабрики по призыву пе
редовых предприятий 
города Москвы решил в 
день 17 апреля пошить 
более 2170 костюмов на 
сумму в оптоЕу>1х ценах 
28 тысяч рублей, а зара
ботанные деньги и при- 
.быЛЪ перечислить в

День наивысшей 
производительности

Алексей Николаевич Федченко родился в 1948 го
ду в станице Лысогорской, Георгиевского района, 
Ставропольского края. Окончив среднюю школу, он 
в 1966 году поступает учиться в Ленинградским уни
верситет имени Жданова на юридический факуль
тет В 1971 году А. Н. Федченко назначается на дол
жность нотариуса государственной нотариальной 
конторы Левокумского района, избирается народным 
заседателем районного народного суда. С 19« года 
ра “тает народным судьей Левокумского района на- 
родного суда. -

С июня 1973 года А. Н. Федченко избирается на
родным судьей Кочубеевской районного народного 
суда, где он работает и по настоящее время пред
седателем районного народного суда, принят канди
датом в члены КПСС.

Исполнительный комитет районного Совета депу
татов трудящихся зарегистрировал А. Н. Федченко 
кандидатом в народные судьи по избирательному 
округу № 1.

КУЩЕНКО 
Наталья Григорьевна

ФЕДЧЕНКО 
Алексей Николаевич



с товарищем Л. И. Брежневым

На новую ступень

уделил

и передовой практики, усиление 
вой и политической активности 
тивов.

вышения инициативы и боевитости пер
вичных парторганизаций, всемерно под- 

. нимать их роль и влияние на рост эф-
фективости производства, внедрение до
стижений научно-технического прогресса

трудо- 
коллек-

С собрания актива районной 
партийной организации

летке перед районной партийной органи
зацией стоят большие задачи. В первую 

. очередь они связаны с дальнейшим по
вышением эффективности производства, 
осуществлением мер по росту матери
ального благосостояния, улучшению об
служивания населения. Многое предсто
ит сделать в деле технического* перевоо
ружения производства, реконструкции 
существующих промышленных предприя
тий,

В капитальном строительстве следует 
вести борьбу за скрепление материаль
но-технической . базы наших строитель
ных организаций и внедрение индустри
альных методов строительства. Надо до
биваться повышения эффективности 
капитальных вложений во всех отраслях 
народного хозяйства района.

В области сельского хозяйства надо

Большое внимание докладчик .....
выполнению плайов и обязательств 1976
года, подготовке к весенним полевым 
работам, завершению зимовки скота. 
Партийным организациям следует уси
лить контроль за работой ферм, особен
но расходованием кормов, обеспечить 
бесперебойную работу всех кормоцехов 
и правильное кормление животных. Оп
ределенная'и немалая роль в этом при
надлежит торговле, культуре, здравоох
ранению и службе быта.

Требует дальнейшего совершенствова
ния и улучшения качества партийно-по
литическая работа на местах, в трудо
вых коллективах. Главной задачей в на-

I Далее О. Б. Томашевский подробно 
I остановился на основных положениях и 
г выводах Отчетного доклада ЦК КПСС. 
> Как и прежде, высшей целью партии 
> является неуклонный подъем народного 

благосостояния, осуществление которого 
состоит в динамичном и пропорциональ-

I ном развитии общественного произвол- 
I ства, повышении его эффективности, 
; ускорении научно-технического прогрес- 
г са, росте производительности труда, 
> всемерном улучшении качества работы 
> во всех звеньях народного хозяйства.
' Значительных трудовых успехов в 
) этом добились трудящиеся нашего рай- 
) она. За годы девятой пятилетки произ- 

водство промышленной продукции уве-
I дичилось в 1,8 раза, грузооборот всех 
ь видов транспорта возрос в 3,7 раза. За 

это время освоено 66 миллионов рублей 
' капитальных вложений, что на 41 про- 

цент больше уровня восьмой пятилетки.
) По итогам пятилетки и 1975 года шесть 
) коллективов награждены памятными 
к Красными знаменами райкома КПСС, 

райисполкома, райсовпрофа и райкома 
ВЛКСМ. О досрочном выполнении пя- 

* тилетки рапортовали коллективы 12 
’ предприятий, 44 отделений, бригад, 
!» ферм, цехов, участков и более тысячи 
> передовиков народного хозяйства райо- 
> на.
> Вместе с тем, несмотря на достигну- 
> тые успехи в развитии промышленности 
, и сельского хозяйства, в десятой пяти

Партийные. советские, хоэяйстееииш 
органы районе должны выработать чет
кую он/тему управления качеством в 
г'ромышленности, строительстве," сель
ском хозяйстве, во всех звеньях нашей 
работы, Не менее пристального внимания 
требуют к себе торговля и бытовое об
служивание трудящихся, здравоохране
ние, образование и культура. Для, ком
плексного решения экономических и со
циальных задач надо завершить разра
ботку на каждом предприятии, колхозе, 
совхозе, организации сферы обслужива
ния. комплексного плана социального и 
экономического развития коллектива на 
десятую пятилетку.

Мы должны также повышать эффек
тивность и качество организаторской и 
политической работы в целом, обеспе
чить высокую организацию дела, ленин
ский стиль работы в каждом партийном, 
советском, хозяйственном, - профсоюзном, 
комсомольском органе, в каждом управ
ленческом звене, на каждом рабочем 
месте. Надо добиваться дальнейшего по-

В минувший понедельник в районном Дворце культуры состоялось собрание 
актщщ районной партийной организации. С большим воодушевлением его 
участники избрали почетный президиум в составе Политбюро ленинского Нейт
рального Комитета КПСС во главе “ " “

СОДОКЛАДОМ «Об итогах XXV съез- 
; да КПСС и задачи районной партий

ной организации» выступил первый 
секретарь райкома КПСС О. Б. Тома
шевский,

, С 24 февраля по 5 марта внимание 
советских людей и всего мира, сказал 
он, было приковано к Кремлю, где ра
ботал XXV съезд Коммунистической пар
тии. Положения и выводы^ содержащи
еся в Отчетном докладе съезду, воору
жают партию развернутой марксистско- 
ленинской программой деятельности во 
всех областях жизни советского обще
ства. Они раскрывают перспективу эко
номической и социальной политики пар- 

. тии, ее твердый последовательный внеш
неполитический курс. С чувством глубо
кого удовлетворения и законной гордо
сти за свою Родину восприняли реше
ния съезда трудящиеся района.

обеспечить рост валового производства 
продукции этой отрасли не менее 17 
процентов. Производство зерна колхо
зам и совхозам следует довести до 165— 
185 тысяч тонн в год, кормов не менее 
231 тысячи тонн кормовых единиц. Осо
бо важное значение приобретает разви
тие кормовой индустрии, повышение 
качества сельскохозяйственной продук
ции и сырья. Более настойчиво мы дол
жны работать над увеличением произ
водства и заготовок сахарной свеклы, 
подсолнечника, овощей, плодов, конопли 
и других культур.

Главные усилия должны быть сосре
доточены на дальнейшем повышении 
культуры земледелия, улучшении исполь
зования каждого поливного гектара, 
строительстве новых оросительных сис
тем, лучшем использовании земли и 
техники. Необходимо продолжать рабо
ту по реконструкции животноводческих 
ферм и переводу животноводства на 
промышленную основу.

стоящее время является всесторонне®, 
глубокое и постоянное изучение мате
риалов XXV съезда КПСС. Следует до
вести их существо до каждого труже
ника, закрепить все то новое, что воз
никло в ходе социалистического сорев
нования эй достойную встречу съезда, 
использовать передовой опыт для даль
нейшего роста активности трудящихся 
района.

В обсуждении вопроса приняли уча
стие делегат XXV съезда КПСС,- заве
дующая свинотоварной фермой колхоза 
имени Октябрьской революции ₽. П. Та
ран, секретарь парткома колхоза имени 
Чапаева А. В. Терешкевич, доярка кол
хоза «Казьминский» Г. С. Князева, ди
ректор совхоза «Невинномысский» В. Г. 
Тищенко, секретарь партбюро совхоза 
«Правокубанский» И. С. ’ Справцев. 
электрик колхоза «Красная 'звезда» 
А. П. Медведев, секретарь партбюро 
комбината производственных предприя
тий И. И. Ковалько, председатель ис
полкома Заветненского сельского Сове
та А. 3. Жужуленко, секретарь партко
ма совхоза «Закубанский» Н. П. Кирья
нов, заведующая районным отделом 
культуры Л. И. Сушкова, директор Ок
тябрьского ремонтного завода В. П. Пе
тунии. Горячо одобряя решения съезда, 
выступавшие вносили конкретные пред
ложения, направленные на их успешное 
осуществление.

Собрание актива районной партийной 
организации единодушно одобрило ре
шения XXV съезда партии, положения 
и выводы, содержащиеся в Отчетном 
докладе ЦК КПСС, с которым высту
пил Генеральный секретарь ЦК товарищ 
Л. Ц. Брежнев, «Основные направле
ния развития народного хозяйства СССР 
на 1976—1980 годы», от имени комму
нистов района заявило об их непоколе
бимой готовности отдать все силы, зна
ния, опыт ,борьбе за претворение в 
жизнь исторических решений партии.’

Собрание актива заверило краевой ко
митет партии в том, что коммунисты, 
все трудящиеся района с честью выпол
нят задания десятой пятилетки и тем 
самым внесут свой вклад в дело осуще
ствления решений XXV съезда КПСС.

С большим подъемом участники соб
рания партийного актива района приня
ли приветственное письмо Центрально
му Комитету КПСС, Генеральному сек
ретарю ЦК товарищу Л. Й. Брежневу.

В работе актива принял участие за
ведующий отделом легкой, пищевой 
промышленности н торговли крайкома 
КПСС Т. Г. Чуйко.

Отличный хлеб выпекают работники пекарни в селе Казьминском и его с 
удовольствие : пок нают местные жители в хлебном магазине.

НА СНИМКЕ (слева направо): комсомольский коллектив — продавец Л. 
Новмчихина, заведующая магазином О. Шинкарева и продавец А. Бондаренко. 

’ Фото П. Брязгуна.

ВЫПОЛНИМ С ЧЕСТЬЮ
Труженики ■ колхоза 

«Казьминский» живут и 
трудятся под глубоким 
впечатлением решений 
XXV съезда родной 
Коммунистической пар
тии. Подведены итоги 
пятилетней деятельнос
ти Центрального Коми
тета КПСС, Политбюро 
ЦК в вопросах внутрен
ней и внешней политики, 
внутрипартийной рабо
ты, Прошло не так мно
го времени, но каким 
насыщенным оно было.

Я женшина-мать и 
для меня очень близка и 
понятна забота о мире, 
которую проявляют ЦК 
нашей партии. Политбю
ро во главе с Генераль
ным секретарем ПК 
КПСС товарищем Л. И. 
Брежневым. Большая ра
бота проводится по ук
реплению. могущества 
нашей Родины, благо

состояния советского на
рода.

В ответ на эту отече
скую заботу мы видим 
свой долг в том, чтобы 

' дать продукции больше 
и с высоким качеством. 
Животноводы нашего 
хозяйства добились в 
этом определенных успе
хов. Так, за годы девя
той пятилетки на сто 
гектаров сельхозугодий 
произведено 204,6 цент- 

г нера молока, 24,8 цент
нера мяса. Минувший 
год был для нас' наибо
лее благоприятным. В 
расчете на сто гектаров 
получено по 278,7 цент
нера молока и 42,8 цен
тнера мяса, а также по 
98 телят на 100 коров. 
В десятой пятилетке на
ши рубежи еще более 
высокие: произвести мо
лока 300, мяса — 46,4 

центнера на сто гекта
ров, получить по 9Э те
лят от ста коров.

На моем попечении 
группа первотелок. В 
этом году решила надо
ить 475 центнеров моло
ка. Сейчас надои на од
ну корову составляют 
12 килограммов. Задачи, 
стоящие перед нами, мы 
выполним с честью. На
чало десятой пятилетки 
ознаменовалось для нас 
важным событием —ре
конструкцией фермы с 
применением новой тех
нологии по уходу и со
держанию за животны
ми. Это позволит нам 
уже в этом году увели
чить производительность 
труда в четыре раза.

Г. КНЯЗЕВА, 
член райкома КПСС, 
доярка колхоза «Казь

минский».

Новые 
обряды

По субботним дням в 
районном центре у 
Дворца культуры быва
ет особенно многолюд
но и торжественно. В 
ряд выстроены машины, 
украшенные ‘иве чми’ Л 
у подъезда ЗАГСа тол
пятся люди’с букетам.?. 
А вот выходят счастли
вые. Своими подписями 
они только что скрепили 
брачный союз. Создана 
еще одна советская 
семья. В прошлом году 
в районе в торжествен
ной обстановке было 
зарегистрировано ' 170 

. браков. А в этом году 
этот приятный «поток» 
растет еще больше. У 
нас побывали шлифов
щик Октябьского ремза
вода Николай Скрипка 
и крановщица комбината 
производственных пред
приятий Вера Гурщенко, 
студент Пятигорского 
института Сергей Иванов 
и телеграфистка район
ного узла связи Светла
на Севрюкова, слесарь 
колхоза имени Октябрь
ской революции Сергей 
Волосян и техник-лабо
рант госсемпнспекции 
Валентина Гончарова...-

Торжественные цере
монии бракосочетания у 
нас проходят при боль
шом стечении народа. 
Вместе с родителями 
участвуют в этом близ
кие, друзья, товар иди 
по работе. Стало тради
цией, когда молодожены 
возлагают живые цветы 
к памятнику В. И. Лени
на и братской могиле в 
парке. Это выражение 
огромной благодарности

Человек
стье сегодняшнего дня, 
за светлое будущее. На 
таких торжествах при
сутствуют председатель 
районной комиссии по 
гражданским обрядам 
Л. II. Ольховчейко, чле
ны комиссии, депутаты 
районного и сельского 
Советов, представители 
районного комитета ком
сомола. общественность. 
Торжественный церёмо- 
ни ал бра ко со чета н 11 я
введен у нас давно, но 
каждый раз охватывает 
волнение и радость при 
.шде сияющих лиц мо
лодоженов* ириподняго
сти чувств у. всех при- 
с у гст в у юши х. Роди тел и 
выражают свои роди
тельские и о ж ел а н и я,
поздравляют -молодую 
пару товарищи по рабо
те, родственники, друзья.

В теплой сердечной 
обстановке проходит у 
нас регистрация ново
рожденных. Несколько 
счастливых пар приез- 

чжают каждую субботу 
во Дворец культуры. 
Здесь их ждут и им ра
ды. Как всегда в таких 
случаях, присутствуют 
депутаты, организована 
торговля товарами для 
новорожденных, аптеч
ные киоски. Молода я 
семья может получить 
консультацию врача-пе
диатра и совет специали
ста молодой матери. 
После вручения свиде
тельств воспитанники 
детских садов и Дома 
пионеров преподносят 
малышам звездочку и 
выступают с короткими 
концертами. Молодым

родился
их ребенка конверт, в 
которм находится За
поведь совершеннолетне
му. На таком конверте 
помечено^ «Вскрыть в 
день совершеннолетия».

Регистрация брака, 
Ни печение имени и дру
гие советские обряды 
прочно вошли в быт 
сельских жителей, при
обрели новый смысл и 
содержание. В них чув
ствуется всегда особая 
торжественность, красота 
и возвышенность народ
ных праздников. В ми
нувшем году, например, 
в торжественной обста
новке было зарегистри 
ровано 930 новорожден 
ных.

Человек родился’ Ка
кое это большое счастье 
в каждой семье. А если 
он первенец, — то сча
стье вдвойне. И потому 
так памятны, и так 
волнуют торжественная 
регистрация и наречение 
имени. Это всегда боль
шой и радостный празд
ник.

Комиссии по новым 
обрядам созданы и по 
всем сельским Советам 
района. Они возложили 
на себя очень почетную, 
но и ответственную за
даче. Вместе с тем при
ятно сознавать, что в 
счастье вновь созданной 
семьи, в наречении име
ни, регистрации ребенка 
вложен и твой труд.

С. ТЕНИЩЕВА, 
заведующая районным

родителям вручается длямолодой семьи за сча- ЗАГСом.
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Беломечотсш 
зимовье—

День рейда оказался первым теплым, 
по-настоящему весенним днем. Солнце, 
казалось, специально опустилось пониж> 
над станице?! Беломечетской, чтоб;

Теперь сравним е этим «достижением» 
результаты работы чабанов из первого 
отделения. В отаре старшего чабанч 
Я. И. Гусакова, например, за этот же 
срок пала всего одна овна и семь овен 
было прирезано. Совсем не оказалось 
падежа и только пять животных было 
прирезано в отаре Ф. В. Бутова. Сам 
Федор Власович считает, что избежать 
большого падежа и вынужденного при 
реза во время зимовки можно не толь
ко за счет улучшения кормления и уте-

своими лучами разогнать, растопит., 
надоевши?! холод. Ожила, задвигалас! 
на базах серая масса овечьих отар.

Трудной оказалась нынешняя зимовк: 
овец в совхозе «Беломечетский». Жм 
вотные часто недоедали, на своей шк\ 
ре испытывали холод зимы. Некоторые 
из овец не выдерживали поединка с хо
лодом, именно поединка, так как чело
век в это время уже мало чем мо1 
помочь, н гибли. Только за два с поло 
виной месяца этого года в совхозе пале 
159 взрослых, и 909 голов, которым 
угрожала гибель, были прирезаны. Ди
агноз привычный: воспаление легких, 
печени, кишечника, недоразвитость и 
истощенность скота. Не обязательно 
быть специалистом, чтобы заметить, что 
все это — результат плохого состояния 
помещений и неудовлетворительного 
питания животных. В рационе овцема
ток из 120 положенных лишь 89 грам 
мов—переваримого протеина. В рационе 
крупного рогатого скота его 647 грам
мов, тогда как нужно 940. Причем, в 
этот рацион входит сено, которое прак
тически, как сказал нам Иван Ивано 
вич Радчинский — дежурный скотник 
коровам не выдается. 68 граммов пере
варимого протеина из 90 необходимых 
содержится в рационе кормления ягнят.

— Проблема сохранности овцепого- 
ловья,—сказал участникам рейда дире 
ктор совхоза Владимир Михайлогш’ 
Литвиненко, — является для нас са 
мой острой. Пути ее разрешения мы об 
суждали на заседании парткома хоз'я?’ 
ства, в исполкоме сельсовета. Расфор 
мировав одну из отар, в которой паде?г 
был наиболее высоким, сгруппировать 
овец по жизнеспособности. „ Выделив ня 
иболее слабое поголовье, создали кормо 
вой лечебный пункт, где растим сейчас 
около тысячи ягнят.

Кормов совхозу явно не хватает. По 
те, что имеются в запасе, распределя 
ются по отарам поровну. Приблизитель . 
ио одинаковы и условия содержания 
скота. Однако, количество павших и 
прирезанных в последнее время овец г 
отарах различно. Причем, если у чаба
нов первого отделения падеж и прирез
ка сравнительно невысоки, то в четвеп 
том отделении картина совсем иная. В 
отаре старшего чабана А. А. Катчпева 
за два с половиной месяца пало 20 и 
было прирезано 99 голов скота.

члени я кошар.
— Нельзя, — говорит Федор Власо 

нч, — держать осенью скот на базах 
;ак это делают некоторые, считающие 
’ебя овцеводами, нерадивые чабаны 
Настоящий, болеющий за свое дело 
чабан, сделает все для того, чтобы мя 
ксимально использовать осенние возмо
жности выпаса. Задолго до зари выво 
тит он отару на пастбища и к началу 
шмовки его животные здоровее и креп
че.

Мнение Федора Власовича Бутова 
целиком разделил другой старший ча
ши из первого отделения Михаил Гри

горьевич Евланов, в честь которого у 
кошары совхоза поднят красны?! флаг. 
В отаре Евланова с начала года пала 
всего одна овца и 5 овец было прире
зано. Здесь самые жизнеспособные яг
нята, о чем Михаил Григорьевич гово
рит с гордостью. Чувствуется, что ему 
не безразличен результат труда.

Мы не ошибемся, если скажем, что 
сохранность овцепоголовья в первом от
делении лучше потому, что оно здесь 
рядом, на виду. Там же, где контроль 
за работой чабанских бригад слабее, 
становится возможным недобросовестное 
исполнение овцеводами своих обязан
ностей, что сразу же сказывается из 
падежах и прпрезах. Сказывается не 
хватка в хозяйстве чабанов.

Дирекции, партийной, профсоюзной! 
и комсомольской организациям совхоза 
«Беломечетский» необходимо, одновре
менно с разрешением проблемы чабан
ских кадров, проблемы содержания и 
кормления скота, значительно усилить 
контроль за работой отдаленных чабан
ских коллективов. Уже это,, как пока
зывают приведенные выше факты, по
может резко сократить отход поголовья, 
а значит решить основную проблему 
хозяйства, о которой с такой горечью 
говорил его директор. •

С КЭССИДИ, 
старший зоотехник совхоза «Беломечет 
ский»,

И. полишко,
заведующий МТФ совхоза.

В. ЦУКАНОВ, 
корреспондент-организатор районного 

радиовещания.
/ Г. КОЛЕСНИКОВ, 

наш корр.

Делегат вернулся со съезда

Костромская об асть село, председатель кол- 
Возвратившись с XXV хоза «12-й Октябрь», 
съезда КПСС в родное дважды Герой Социали

стического Труда П. А, 
Малинина поделилась С 
колхозниками впечатле
ниями о работе партий
ного форума, рассказа
ла о многочисленны 4 
встречах с делегатами.

Обсуждая решения 
съезда, колхозники осо
бое внимание обращают 
на слова Генерального 
секретаря ЦК КПСС 
товарища Л. И. Брежне
ва о дальнейшем разви
тии Нечерноземья.

На состоявшемся в 
колхозе собрании были 
взяты новые’, повышен
ные социалистические 
обязательства на 4976 
год.

Ня снимке: П. А. Ма
линина беседует с кол
хозниками. 
Фото С. МЕТЕЛИНА 

(Фотохроника ТАСС)

ДЕЛ А И
Огромное внимание 

уделяет дирекция, парт
ком и специалисты ри
сосовхоза «Восход» во
просам, связанным со 
строительством в хозяй
стве новых жилых и 
производственных объек
тов. Я не оговорился, 
упоминая жилье, так как 
помимо коровников, те
лятников и кормоцеха 
строительная бригада 
совхоза строит удобны? 
двухквартирные дома. 
Семь таких домов было 
построено только в ми
нувшем году. Высокие 
темпы и качество жилья 
.обеспечила тщательно 
продуманная организа
ция труда совхозных 
строителе?!. Впервые на
ши бригады стали име
новаться комплексными, 
а значит выполнять ра
зличные виды работ. По
точный! метод работы 
комплексных бригад и 
аккордно - премиальная 
заработная плата, рабо
тающих на строительст
ве жилья — вот что по
могло нам справиться г 
заданием лучше и быст
рее.

На строительстве про
изводственных объектов 
— телятников, коровий 
ков. кормоцеха мы при 
меняем поэтапную а к
кордно-ппедриальную оп 
лату труда, то есть в 
каждом этапе строите
льных работ оплата тру
да производилась отде
льно. Первым этапом, 
как известно, принято
считать сооружение под
земной части объекта
Вторым- — возведение 
стен. Во время третьего 
этапа строительства объ
ект получает крышу 
утепление, во время че
твертого — полы, завер-

ШВЫ 1’Т1’0ПТЕ.1ГЙ
шают строительство от
делочные работы.

Большинство из стро
ителен, а нас в совхозе
тридцать девять, владе
ют смежными професси
ями или овладевают 
ими. Совсем недавно, в 
период наихудшей зим
ней погоды мы органи
зовали у себя курсы ка
менщиков, которые охо
тно стали посещать мно
гие из строителей дру
гих специальностей. По
сле ознакомления с те
орией, обучающиеся для 
приобретения практичес
ких навыков производят 
капитальный ремонт од
ного из наших корпу
сов. Организация этих 
курсов оказалась своев
ременно?! и выгодной 
для хозяйства.

В прошлом году мы 
затянули выполнение ря
да работ, в том числе— 
строительство кормоцеха. 
Подводя итоги прошло
го и видя целый ряд не
достатков в работе стро
ительной бригады, мы 
делаем все для того, 
чтобы в нынешнем год\; 
и в будущем их не было. 
Если в завершающем 
году девято?! пятилетки 
нами было освоено на 
строительство жилья 160 
тысяч рублей, и на со- 
о р уж ён и с х оз я йств е н н ы х 
построек 369 тысяч, то 
теперь, согласно взятым 
строителями социал и ст и - 
веским обязательствам, 
нам предстоит к 25 де
кабря освоить на капи-' 
тальное строительство 
около 800 тысяч рублей. 
Что сделает хозяйство 
за эти деньги?

Главно?! своей задачей 
па ближайшее время 
строители считают соо

ружение совхозного бе
тоно-смесительного узла. 
Хозяйство не может бо
льше возить сомнитель
ного качества растворы 
издалека и за большие 
деньги. Подача бетона в 
подземную часть бетоно
смесителя будет произ
водиться в специальных 
бункерах при помощи 
автокрана.

С целью повышения 
качества и сокращения 
сроков ремонта и техни
ческого обслуживания 
сельскохозяйственно?! те* 
хникн и инвентаря ври 
всех тракторных брига
дах совхоза намечено 
построить пункты техоб
служивания.

Будут переведены на 
более дешевое топливо- 
газ, все котельные хо
зяйства, что обеспечит 
десятитысячную годовую 
экономию средств.

По типовому прбекту у 
нас должен быть соору
жен автогараж, что за
метно повысит коэффи
циент выхода автомоби
лей на линию. Кроме 
этого, по кредитам отде
ления Госбанка мы пред- 
дполагаем построить в 
нынешнем году коров
ник и откормочник. Сни
жения себестоимости 
строительства добиваем
ся за счет широкого ис
пользования местных 
стро?! материалов.

С хорошим настроени
ем трудятся строители 
на самых различных 
объектах. Ведь от наше
го труда в значительной 
степени зависит эффек
тивность производства 
всего совхоза.

А. БЕЗНУСКО, 
старший прораб строи
тельной бригады.

Несмотря на трудные 
условия проще ши зи
мы, недостаток полно
ценных кормов, передо
вые доярки молочното
варной фермы совхоза 
«Беломечетский» Евдо
кия Ильинична Жукова, 
Елена Филипповна Ни- 
кульцева, Раиса Михай
ловна Попова и Мария 
Ивановна Остроухова 
успешно „выполнили свои 
личные квартальные
планы по надою молока. 
В целом коллектив фер
мы дал слово закрыть 
квартальный план дос
рочно, 29 марта.

На снимке: Е. И. Жу
кова, Е. Ф. Никулыдева, 
Р. М. Попова и М. И, 
Остроухова.

Фото П. БРЯЗГУНА

к
присоединяют тяги.

Бесколесная сцепка для

» одну линию. Для сое-«СП-
дннения меж

спиц двух рг-

колхозяналнзаторы ея растяжками тяга-

в горизонта- 
вертикально?! 
Использова- 
агрегата ие

ны
ним

В колхозах и 
Свердловской 
применяются 
пые сеялочные 
Использование 
волило значите.

I совхозах 
области 

бесиепоч- 
а грега ты. 

их поз- 
!льно сок-

цеп ны ми 
на средней 
другом 
кронштейн

циальная сцепка 
16», однако таких 
пок в хозяйствах ду с 

косынкам

с отверстиями, а

ратить потерн рабочего 
времени на поворотах и 
разворотах, и увеличить

ся недостаточно. Рацио-

сеялок 
обой

сце- 
имеет-

ми диаметром 22 мил
лиметра для увеличения

кронштейнами 
сеялке, на 

приваривают 
для соеднне-

соединения с при-

жесткости 
лъной и 
плоскостях.
ние такого

лом стоящих сеялок 
приваривают кронштей

Сообщат ЦЧГИ

имя с крюком трактор:. •. 
и. тягами сеялки.

Все сеялки соединяют-

те.м самым маневрен
ность посевных агрега
тов.

В совхозе «Бородулин- 
ский» разработана кон
струкция бесцепочного 
агрегата. К основной! 
раме шарнирно крепятся 
чве тяги прицепов, а к

изготовленные из уголка 
№ 75 тако?< длины, . ко
торая обеспечит ширин) 
междурядья двух сосед
них сеялок.

Прицепное устройство 
сеялочного агрегата к 
т^ктору изготовляют из 
трубы диаметром 4 дюй 
м'а, длин о?! 3,2 метра 
па одном конце трубы 
приваривают кронштейн 
с круглыми отверстиями

Для агрегатирования 
трех зерновых сеялок 
«СЗП-3,6» требуется сне-

Бес цепочный 
сеялочный агрегат

ключает применение сце
нки, сокращает поворот
ную полосу на 25 мет- 
рдв, улучшается манев
ренность и повышает^! 
производительность аг
регата на 20 процентов. 
Расходы на изготовле
ние прицепов .для посе
вного агрегата составля
ют около 75 рублей.

Дополнительную ин
формацию можно полу
чить в ЦНТИ по адресу: 
г. Ставрополь, ул. Ле
нина, 384.

Ю. ВЕРЖБО, 
главный инженер ЦНТИ,

«Урняк» Татарской
АССР разработали и 
внедрили простой способ 
агрегатирования с трак
тором трех зерновых 
сеялок, расположенных

тягам и основной раме 
— раскосы. Вся констру
кция закреплена на по
перечном брусе гусенич
ного трактора. Спереди 
к трактору конструкции 
крепится на два винто
вых соединения. Весне- 
почный агрегат опирает 
ся на два колеса, в-зн 
тых от обычной сцепки. 
Применение агрегата по 
высило производитель 
пость труда на севе.
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Нужно только 
• захотеть

приборов, нарушение 
пра&ил эксплуатации
электросетей и другие.

Последние проверки 
показывают, что нару
шений требований по
жарной безопасности в

С. М. КИРОВ
27 марта исполняется 90 лет со дня 

рождения выдающегося деятеля Ком- 
‘ муиистической партии и Советского 
!государства, пламенного трибуна ре
волюции Сергея Мироновича Кирова 
(1886—1934). Три десятилетия посвя
тил он борьбе за дело ленинской пар
тии. В дооктябрьские годы Киров со
здавал нелегальные типографии, ук
реплял партийные группы, вел про
пагандистскую работу. Делегат Н 
Всероссийского съезда Советов, 
С. М. Киров принимал непосредствен
ное участие в Октябрьском воору
женном восстании в Петрограде. 
Сергею Мироновичу Кирову, обла
давшему огромным организаторским 
талантом партийного руководителя, 
умением поднять массы на боезые и

трудовые подвиги, партия доверяет 
после победы Октября ответствен
нейшие поручения. В 1921—1925 годах 
Киров, секретарь ЦК Компартии 
Азербайджана, много сил отдал вос
становлению нефтяной промышлен
ности республики. Девять лег Киров 
возглавлял ленинградскую партийную 
организацию. С его именем связан 
расцвет индустриального Ленингра
да, замечательные успехи строитель
ства социализма в годы первых пя
тилеток. Инициатива и энергия 
С. М. Кирова сыграли исключитель
ную роль в осуществлении социалис
тических преобразований всего севе
ро-западного. края.

НА СНИМКЕ: С. М. КИРОВ.
Фотохроника ТАСС

СЛОВО ЗА КОЛЛЕКТИВОМ

Пожа^р на базе, скла
де, в магазине, если его 
вовремя не заметить,— 
это всегда гибель цен
ных товаров, изделий, в 
которые вложен большой 
человеческий труд, это 
серьезный материальный 
ущерб ’ народному хо
зяйству.

В последние три года 
крайпотребсоюзом и 
УВД Ставропольского 
крайисполкома ежегодно 
издаются поста!но>вле- 
ния, предусматривающие 
целый- ряд организацион
ных и технических меро
приятий, осуществление 
которых должно укре
пить пожарную безо
пасность складов и тор
говых точек.

Как же претворяются 
в жизнь эти постановле
ния на объектах торгов
ли нашего района? В 
районе произведена ре
конструкция ряда мага
зинов, капитально отре
монтированы отдельные 
из них, вводятся в экс
плуатацию новые торго
вые точки. В прошлом 
году в ряде магазинов 
полностью заменена ос
ветительная электропро
водка, смонтирована ох
ранно-пожарная сигна
лизация.

Можно привести де
сятки примеров, когда 
на торговых объектах 
четко выполняют прави
ла пожарной безопасно
сти, по-хозяй-ски забо
тятся о сохранении то
варов. А вот там, где 
пренебрегают правила
ми, дела оборачиваются 
непоправимыми послед
ствиями. Так, за 4 года 
(1972—1975 годы) на 
объектах Кочубеевского 
райпо произошло 6 по
жаров, убыток от кото
рых составил 102674 
рубля.

Иные торговые работ
ники после пожара 
склонны все объяснять 
стечением обстоятельств, 
ссылкой на стихию. Это 
далеко не так. В каждом 
конкретном случае при
чины возникновения по
жаров кроются прежде 
всего в беспечности, ха
латности отдельных лиц. 
Здесь и неосторожное 
обращение с огнем, и 
несоблюдение мер пред
осторожности при элект
ро газосв ар очных рабо
тах, применение факелов 
и паяльных ламп для 
разогрева замерзших си
стем отопления, неис
правность отопительных

торговых учреждениях 
района множество. Так, 
в ряде магазинов села 
Кочубеевского (универ
маг, хозмаг, мебельный), 
станиц Барсуковской, 
Беломечетской, села 
Казьм янского (универ
маг, хозяйственный), 
села Ивановского и дру
гих допускается захлам
ленность пустой тарой, 
упаковочным / материа
лом, причем последние 
складируются, как пра
вило, вплотную к мага
зинам и товароматери
альным ценностям. В 
подсобных помещениях 
допускается хранение 
товаров навалом, загро
мождение проходов и 
выходов. Руководители 
вышеуказанных торго
вых .объектов (директор 
промтор.га А. С. Ма
лышкина), директоры 
Барсуковского ПРТ 
(Т. А. Курбатова), Бе
ло мечетско го ГГРТ 
(Ц. О. Кесельман), 
Казьминского ПРТ 
(В. М. Б рехин), Иванов
ского ПРТ (В. Ь Родин
ков) не проявляют тре
бовательности к матери
ально-ответственным ли
цам, от которых зависит 
соблюдение противопо
жарного режима в тор
говых точках и, хуже 
того, порой сами дают • 
указания на их наруше
ния.

До настоящего време
ни не решается вопрос о 
сносе ветхих, непригод-. 
ных для хранения това
ров помещений (склады, 
общепита, подсобные 
помещения магазинов) и 
порой допускается экс
плуатация их в явно по
жароугрожаемых поме
щениях (магазины хуто
ров Гуляй-Поле. Лохвиц
кий, станицы Георгиев
ской и других).

У нас есть все условия 
для того, чтобы уже 
сейчас полностью исклю
чить возможность воз
никновения пожаров и 
загораний на объектах 
торговли района. Нужно 
только захотеть.

В. БЕРЕЗНИЦКИЙ, 
начальник ИГПН и 
ПО Кочубеевского 

ОВД.

Пьянству—бой!

Как участковому ин
спектору. мне часто при
ходится слышать удру
чающие ' однообразные 
жалобы женщин: муж 
пьет, сын попал в выт
резвитель и подобное. 
Зачастую злоупотребле
ние спиртными напитка
ми приводит к семейным 
драмам, конфликтам на 
производстве и даже 
толкает подчас на тяж
кие преступления. В 
столовой № 1, райцентра, 
когда ни зайди — всегда 
много пьяниц. А ведь 
именно здесь чаще всего 
происходят хмельные 
ссоры и драки.

Если б ы. существо вал 
единый рецепт отлу ?е- 
ния людей от привер
женности к спиртному, 
проблемы такой не было. 
Однако разнообразие 
причин, побуждающих 
человека пить, разнооб
разие характеров и воли 
пьющих, заставляет об
щество серьезно отно
ситься к проблеме пьян
ства и постоянно совер
шенствовать методы 
борьбы с ним.

К' сожалению, в пос
леднее. время в нашем 
районе словно забыли 
о том, что борьба с 
пьянством, — дело все
народное. Забыто, что в 
борьбе с пьянством важ
но не только, и даже ие 
столько наказание, 
сколько всесторонне про
думанная воспитатель
ная работа. А у нас в 
последнее время с пьян
ством борется в основ
ном только милиция, хо
тя никто не отрицает, 
что решающее влияние 
на повеление человека в 
обществе имеет трудо
вой коллектив.

Мы просто недооце
ниваем пор ой тот вред, 
который наносит пьян
ство нашей социалисти- 

. ческой экономике, ду
ховной жизни общества, 
самим любителям вы
пить. Некоторые руково
дители о попавшем в ми
лицию пишут как о доб
ро с ов с с та ом п р о и з вод ст - 
веннике, который никог
да не был уличен в

пьянстве. Но не знают 
такие «опекуны», что 
«липовые» характеристи
ки —на одно лицо. Их 
сразу видно, как видно 
спрятанное за этими .от
писками равнодушие к 
попавшему в беду члену 
трудового коллектива. 
На предприятиях и 
стройках, где в руковод
стве производством и 
общественных организа
ций находятся такие 
равнодушные к судьбе 
человека люди, случаи 
пьянства, если он не по
влек за собой уголовное 
преступление, заканчи
вается обычно лишь ма
териальным наказанием 
виновного. А ведь такая 
мера борьбы с пьянст
вом, оказавшись един
ственной, часто лишь 
озлобляет, отрывает от 
коллектива, толкает на 
выпивку «с горя».

К нашему стыду, еще 
нередки случаи, 4 когда 
из-за непринятия своев
ременных мер общест
венного воздействия к

пьяницам и так называ
емым домашним хулига
нам, приходится приме
нять уголовный кодекс. 
Но он не всегда способ
ствует исправлению че
ловека. Никто не может 
так исправить его, убе
речь от беды и преступ
ления, как трудовой 
коллектив. И я уверен; 
что в разрешении проб
лемы пьянства именно 
коллективу будет при
надлежать главная, пер
воочередная роль.
В. МАРАЧКОВСКИЙ, 
участковый инспектор 

Кочубеевского ОВД.
От редакции:
Участковый инспектор 

отдела внутренних дел 
В. М. Марачковский за
тронул очень важную 
проблему воспитания че-* 
л опека в трудовом кол
лективе. Напишите, как 
ведется воспитательная 
работа и, в частности, 
борьба с пьянством в 
коллективе вашего пред
приятия, хозяйства, 
стройки.

В Специальной астрофизической обсерва
тории Академии наук СССР, расположен
ной в горах Карачаево-Черкесии на высо
те 2100 метров, действует крупнейший в ми
ре оптический телескоп с главным зеркалом 
диаметром 6 метров. Высота БТА — 42 
метра, вес вращающегося купола башни— 
1000 тонн.

Большой азимутальный телескоп (БТА), 
оснащенный комплексом уникальных спект
ральных приборов, обладает наивысшей в 
мире способностью улавливать свет от са
мых слабых звезд, делает доступными для 
астрономов наиболее удаленные объекты 
Вселенной.

НА СНИМКЕ: панорама обсерватории, 
где установлен БТА.
Фото К. Тарусова. (Фотохроника ТАСС).

Редактор Г. БАЛМАКОВ

КОЧУБЕЕВСКОМУ КПП 
на постоянную работу 

ТРЕБУЮТСЯ 
газоэлектросварщики, электрики, опе

раторы паровых и водогрейных котлов 
на газовом топливе, формовщики, сле
сари по ремонту промышленного обору
дования, шоферы, рабочие женщины и 
мужчины. Оплата сдельно-премиальная 
и повременная.

Обращаться: ул. Торговая, КПП, от
дел кадров.

6—3

Кочубеевская инкубаторно-птицевод
ческая станция I

ПРИГЛАШАЕТ
на постоянную работу на птицеводче-’ 
ской ферме в с. Кочубеевском ветсани- 
таров, птичниц, ездового, плотника, 
разнорабочих мужчин и женщин; слеса
ря и ветврача на ферму в с. Заветное.

Справки по телефону 6-82. Ул. Скрип
никова, 137. -

4—1

В КИНОТЕАТРЕ «СПУТНИК»
26 8 марта. Новый широкоэкранный,

музыкальный фильм «НЕЗНАКОМЫЙ 
НАСЛЕДНИК». В главной роли Пугов- 
кян. Начало сеансов в 16, 18. 20 часов.

29 ьррта. «ПРЕСТУПЛЕНИЕ В ГОС
ТИНИЦЕ». Начало сеансов в 16, 18, 20 
часов.

30 марта — 4 апреля. Новый цветной 
широкоэкранный фильм в 2-х сериях 
«ПРОПАВШАЯ ЭКСПЕДИЦИЯ». На
чало в 17, 20 часов.

Кочубеевскому комбинату коммуналь
ных предприятий и благоустройства

ТРЕБУЮТСЯ
рабочие по озеленению райцентра.

За справками обращаться: с. Кочубе
евское, ул. Вольная, 1. Телефон 6-16.

3—1 "

КОЧУБЕЕВСКОЕ ОБЪЕДИНЕНИЕ 
«СЕЛЬХОЗТЕХНИКА»

ПРИГЛАШАЕТ
на постоянную работу слесарей по сбор

ке сельхозмашин и бухгалтеров. 3—2

Кочубеевское добровольное общество 
«Автомоголюбитель»

ПРОИЗВОДИТ НАБОР
НА КУРСЫ ПО ПОДГОТОВКЕ

мотоциклистов.
Занятия по мере укомплектования 

группы. Плата за обучение 36 рублей.
Адрес: ул. Торговая, 15. Телефон, 1-43.
5—3

КОЧУБЕЕВСКИЙ ДВОРЕЦ^ 
КУЛЬТУРЫ

ПРИГЛАШАЕТ
на постоянную работу гардеробщицу.
Оплата согласно штатному расписанию.

3—2 _______________________

Ставропольское межрайонное отделе
ние «Энергосбыт»

НАПОМИНАЕТ
всем гражданам, пользующимся эле-' 

ктроэнергией, о том, что до 31 марта 
1976 года необходимо погасить имеющу
юся задолженность за израсходованную 
электроэнергию.

3—3

Кочубеевскому райисполкому 
ТРЕБУЕТСЯ 

на постоянную работу машинистка. 
Обращаться в общий отдел райиспол

кома.

ТОВАРИЩИ!
27 марта 1976 года в универмаге села 

Кочубеевского ।
.ПРОВОДИТСЯ

ВЫСТАВКА-ПРОДАЖА 
трикотажных изделий. В широком ас
сортименте будет представлен верхний 
и бельевой трикотаж, чулочно-носочные 
изделия.

Уважаемые покупатели! Просим посе
тить выставку-продажу и приобрести 
необходимые вам товары.

Начало выставки-.продажи в 8 часов. 
Правление райпо.

КОЧУБЕЕВСКИЙ КПП
СВОБОДНО РЕАЛИЗУЕТ 

организациям и частным лицам доски 
некондиционные по цене 8 рублей за 

1 кубометр. 6—3
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